

Stadtverwaltung Löbau

Leiterin Büro Oberbürgermeister
Pressestelle
Eva Mentele
Altmarkt 1
02708 Löbau
Tel.: 03585/450-110
Fax: 03585/450-496
E-Mail: eva.mentele@loebau.de

Löbau, 27.02.2025

PRESSEMITTEILUNG

7. Löbauer Jugendfeuerwehrlauf begeisterte mit spannenden Stationen rund um Landwirtschaft und Feuerwehr

Löbau, 5. April 2025 – pünktlich um 8:30 Uhr trafen sich am Samstagmorgen die Jugendfeuerwehren aus Löbau, Lautitz, Ebersdorf und Großdehsa zum diesjährigen 7. Löbauer Jugendfeuerwehrlauf. Bei strahlendem Frühlingswetter warteten auf zehn Gruppen insgesamt neun abwechslungsreiche Stationen, die sowohl Wissen als auch Teamgeist forderten.

Im Mittelpunkt standen Themen rund um Ernährung und Landwirtschaft. So mussten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer unter anderem verschiedene Getreidearten erkennen, ein eigenes Brot backen und an einer Melkstation mit einer Kuh-Attrappe ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen. Aus frischer Milch wurde sogar Quark hergestellt. Zudem galt es, Kräuter zu erkennen - eine echte Teamleistung.

Aber auch der Feuerwehralltag kam nicht zu kurz: Eine Station verlangte den Einsatz des Schlauchbootes, um eine Ente aus einem Bach zu retten. Ein großer Strohhallen musste bewegt werden, ohne ihn zu berühren – eine knifflige Aufgabe! Eine Straße war bei einem simulierten Verkehrsunfall zu sperren und einen Vegetationsbrand zu bekämpfen.

Natürlich durfte auch der Sport nicht fehlen – Bewegung und Spaß waren bei allen Stationen garantiert. Die Kinder hatten sichtlich Freude an diesem abwechslungsreichen Vormittag. Insgesamt nahmen 82 Personen an der Veranstaltung teil, darunter

- 50 Kinder,
- 19 Helfer,
- 11 Betreuer
- sowie 2 Vertreter der Stadtwehrleitung.

Ein großes Dankeschön geht an die Jugendwartin der Ortsfeuerwehr Lautitz für die hervorragende Organisation sowie an die vielen engagierten Helfer, die diesen tollen Tag möglich gemacht haben. Der 7. Löbauer Jugendfeuerwehrlauf war nicht nur lehrreich, sondern auch ein Erlebnis, das den Teamgeist und die Begeisterung der Jugend weckte.

Stadtwehrleiter
Stanley Scholz